



坂口良平さん（荒尾）
礼也（れいや）くん
令和3年12月1日生

あしば 新年特集号

福岡県建設労働組合
大牟田支部
〒836-0044
大牟田市古町3-2
TEL(53)1533 FAX(54)6830
発行・編集者 矢野 誠

未来に向かって挑戦

今年度の支部定期大会で支部の副支部長に選出され、仕事と組合活動、そして奥さんと5人の子供たちの大黒柱として活躍する勝立柱。分会の中村賢志さんにインタビューしました。

中村賢志・4才
大工・勝立分会
才。高校を出て設計士をめざし勉強していたところ、その合間に父親の大工仕事を手伝うようになると、現場での仕事が楽しく、職人になりたいと思い大工の道に。

父親のもとで大工について学ぶようになり最初は大工の仕事でな

「左官の仕事を手伝うことから始まり、少しずつ大工仕事の経験も積んできました。32才で独立。そこからは、さらに色々な現場を経験することに。木造住宅だけでなく、マンションなどの現場にも行くようになります。した。仕事の幅を広げるのが、モチベーションの一つになつていて、そこで、どんどん新しい仕事にも挑戦してい

今年度の支部定期大会で支部の副支部長に選出され、仕事と組合活動、そして奥さんと5人の子供たちの大黒柱として活躍する勝立分会の中村賢志さんにインタビューしました。



新築工事中の現場にて

今は、とにかく仕事を
族を幸せにすることが
目標です。そのためにも、先輩たちが作り上げてき
た歴史をさらに発展させていく事が必要だと感じています。
先輩たちの思いを引き継いで、仕事と組合といっしょにみんなで団結してがんばっていきま
す。

類を将来に活かしています。広げた仕事の種類が、楽しみと組合には小さいところから、色々な行事に親しく一緒に参加していくました。みんなが集まるした。場所に行くと、知り合いや友達も増えていくので楽しかったです。

自分も建設現場で働くようになり、組合員となつて行事に参加すること、小さいころから見ていた先輩たちの頑張りが色々な制度を作り上げてきたことを実感します。

大和分会の田也さん（南甲斐）は、現在9人の力を雇用しています。全員ベトナム出身で、技術実習生2人と技能実習を終えた7人の特定技能労働者です。一番年長のタシさんは、「

後列右からグエン・ヴィエット・コンさん、ド・ズイ・ズンさん、グエン・トゥ・ドゥックさん、ホアン・ヴァン・サンさん、レー・ヴィンさん、前列右からトリン・ウェト・タンさん、ホアン・ズイ・ズさん

文書閣議決定取り消しを！」をさせ、「今すぐ安保三法を！」をさせ、「今すぐ消費税の減税を！」、「いますぐインボイス制度の中止を！」ではないでしようか。政府は、アメリカ言いなりの軍事力拡大ではなく、国民の生命と生活を守ります。軍備では決して平和はまもれません。▼小生の漢字は「旅」でした。冬の岩手・春の沖縄・与那国島・夏の佐渡島・秋の出雲・伊豆・北アルプス・姫路・富山・岐阜・北アルプス・松本・兵庫・岡山・備中。今年も海へ山へです。

大和分会の甲斐田慎也さんは、現在9人の外国人を雇用しています。全員ベトナム出身で、技能実習生2人と技能実習を終えた7人の特定技能労働者です。

一番年長のタンさんは、「毎日仕事は大変だけど、やりがいもあって毎日楽しいです。みんな同じ国出身なので、仲良くやっています。日本はいい人ばかりなので大好きです。夢は日本で家族を持つて、ここで働きながら暮らしたい」と。

また、来日して2年を感じます。

クさんは、「先輩たちから、仕事や生活についても教えてもらえて助かっています。日本にきて寂しい時もあるけど、自分のためにも我慢してがんばっています。趣味はサッカーとアニメが好きです。みんなもサッカーが好きで、W杯も見ていました」と話してくれました。

他のみんなもタンさん同様、このまま甲斐田さんの所で働きながら家族を持って日本で暮らすのが夢と笑顔で楽しんでいます様子が仲の良さ

仲間と夢叶える

仲間と夢叶える

になるヴィンさんとドゥックさんは、「先輩たち

七
九
九
九

青色申告者 消費税課税業者 建設業許可取得者 税金相談会

青色申告、消費税課税業者、建設業許可をお持ちの方の税金相談会を下記日程予定しています。

- ① 2月 7日(火)
- ② 2月 8日(水)
- ③ 2月 9日(木)
- ④ 2月 10日(金)
- ⑤ 2月 13日(月)

いずれも時間は、
10時から11時30分
13時から16時30分
18時から18時30分
の30分おきで受け付けます。

予約が必要です。
(分会ごとの相談会日程は来月号にて)



「プラカード」で通行車両と買い物客に宣伝

12月17日、組合事務所にて税金学習会を開催し110人の参加。税は本来、生活費非課税と応能負担が原則

いるが現在の税制はそ
うなっていない。
政府は軍事費の2倍化をすすめるために、
増税を予定。

軍事費のための増税は
ゆるされま

社会保険のためといつ
て導入され

た消費税は、

大企業や富

裕層の減税

にまわされ

ている状態。

消費税を廃止に追い込

み国民目線の政治にか

けることがあ

る。インボイス制度

は、多くの企業

が対象

である。この対象

には、建設業界

だけでなく、

個人事業主、

フリーターがその対象

である。この対象</p

俺たち卯年に

今年は任せら

多くの現場を飛び回った1年でした。そんな中、応援にきてくれる仲間たちと無事にすごせたのが、なにより嬉しかったです。とはいっても、コロナが早く収束してくれるのを願っています。

新年は、さらに仕事も躍進させて、仲間たちとたくさん笑い合えるようにがんばっていきます。



岡崎勇二さん・47才
大工・南関分会

政治も変えなん



この前の夏も本当に暑くて体調管理が
たいへんでした。他にもケガなど大変で
したけど、周りの仲間のたすけがあつて、
なんとか現場を乗り越えることができま
した。今年は体
調に気を付けて
がんばつて行き
たいと思います。



中島光博さん
71才・瓦工
田隈分会

ゴルフの上達もめざす



岡田源太郎さん・23才
内装工・田隈分会

父も内装工を磨いて父に追います。プライマージる程度しかじと練習して最終的にはユースを回れるべからいになればいいなと思います。



川面に写る桜と夕日が最高にきれいです

の伐採の話
は保留になつ
てゐるとか。
今では、
地域の名所
となつてい
ます。春に
なつたら、
一度は見に
来てください
い。

新しい現場も積極的に

新年の抱負は、さらに新しい現場で経験値を積んで、将来の仕事に活かしていく
ようにがんばつて行きたいです。
最近めちゃくちゃな政治をしている政権
にあきれるばかりですが、頑張った人がむ
くわれる世の中になるようになればと思
います。



やつと、作業場の片付けができるほど。最近の楽しみは、孫に会うのと、家でのお酒。コロナで出かけることも少くなりましたが。おさまれば、みんなで楽しく食事にでもでかけたいです。

心配事は、岸田さんが勝手に色々決めていること。防衛費に増税も。そこに復興特別所得税が使われるなんて、とんでもない感じました。国民目線の政治に変えていかなければと思います。

政治も変えな人

仕事もがんばるぞ

安心して働けるように

「あるある！」「当地
分会プチ自慢です。毎
月各分会の名所など順
番に紹介しています。
今回は白光分会からの
紹介です。

「この桜は近所の方が娘さんが生めたので、桜の苗木を植えられたそうです。」
「ただ、ここは河川敷で、県の管轄の土地。それで伐採の話が出て

ご当地プチ自慢㉔【白光分会】

中白川の桜並木 夕日にも映える絶景

【松田靖生・白光分会】